

# «EINE REGIONAL VERANKERTE TRADITIONSAPOTHEKE» IN NEUEN HÄNDEN



**Generationswechsel in der Apotheke zum Schwefelbad:** Anfang Juli ist das Traditionsunternehmen von Erna Anrig an die neuen Inhaber, Marco und Florentina Öhri, übergegangen. Ihr Motto: Altbewährtes weiterführen und mit neuen Dienstleistungen ergänzen.

**Seit dem 1. Juli steht die Apotheke zum Schwefelbad unter neuer Leitung. Florentina und Marco Öhri haben vor wenigen Tagen das Geschäft übernommen. «Gutes bewahren und die Apotheke weiterentwickeln», lautet der Plan der Unternehmerfamilie Öhri.**

«Seit 2015 führen mein Mann Marco und ich die Apotheke am St. Martins-Ring in Eschen. Damals war es nicht unser Plan, zu expandieren, jetzt, fast sechs Jahre später, ist der Zeitpunkt aber optimal, und wir freuen uns auf die neue Herausforderung», sagt die eidg. dipl. Apothekerin Florentina Öhri. «Die Apotheke zum Schwefelbad hat es uns angetan. Sie hat eine lange Tradition und ist regional gut verankert. Deshalb freuen wir uns sehr darüber, dass uns Besitzerin Erna Anrig die Weiterführung der Apotheke anvertraut hat.»

## Bewährtes Team bleibt

Für die Kundinnen und Kunden ändert sich zunächst kaum etwas. Die vertrauten Gesichter des bewährten Teams werden auch weiterhin in der Apotheke anzutreffen sein. Alle Mitarbeiter sowie auch die bisherige Verwalterin und Fachapothekerin für Offizinpharmazie Ilona Heyne werden dem Unternehmen erhalten bleiben. Apothekerin Ilona Heyne wird gemeinsam mit der eidg. dipl. Apothekerin Samira Bonderer, welche das Apothekenteam seit Anfang Juli ergänzt, die Apotheke führen und die Geschäfte schrittweise übergeben. Im Oktober wird Apothekerin Ilona Heyne ihren wohlverdienten Ruhestand antreten und Samira Bonderer als ihre Nachfolgerin die alleinige Geschäftsführung übernehmen. Die neuen Inhaber freuen sich, dass mit der gebürtigen Sarganserin die regionale Verankerung in der

## Bewährtes und Neues in der Apotheke zum Schwefelbad

«Die Apotheke zum Schwefelbad soll weiterhin eine regional verankerte Traditionsapotheke mit einem breiten Sortiment, fachkundiger Beratung und angenehmer Atmosphäre bleiben. Es ist ein Anliegen, Altbewährtes und von den Kunden Geschätztes weiterzuführen, aber gleichzeitig auch Neues zu schaffen. Dazu zählen verschiedene neue Dienstleistungen, eine kundenfreundliche Anpassung der Öffnungszeiten ab August und die geplante Modernisierung der Apotheke.»

## Florentina und Marco Öhri

Führung der Apotheke zum Schwefelbad fortgesetzt werden kann: «Samira Bonderer ist in Sargans aufgewachsen und nach dem Pharmaziestudium in die Gemeinde zurückgekehrt, wo sie seither mit ihrer Familie lebt. Auch als Vereinsmensch ist sie in Sargans keine Unbekannte.»

## Reizvolle Aufgabe in der Heimatgemeinde

Samira Bonderer geht ihre neue Aufgabe mit grosser Motivation und Vorfreude an: «Als Apothekerin ist es für mich eine reizvolle Herausforderung, die Apotheke in «meinem» Dorf zu führen. Ich freue mich darauf, die Bevölkerung von Sargans und Umgebung mit dem bewährten Team der Apotheke zum Schwefelbad in Gesundheitsfragen zu beraten und mit den Ärzten sowie Gesundheitsdienstleistern der Region zusammenzuarbeiten.»

Als eingespieltes Team sind sich Florentina und Marco Öhri sowie Samira Bonderer über ihre Pläne mit der Apotheke zum Schwefelbad einig. «Es handelt sich nicht um irgendeine Apotheke, sondern um ein erfolgreiches Traditionsunternehmen. Diese Tradition möchten wir fortführen und sie überall

dort weiterentwickeln, wo es sinnvoll, zielführend und den Interessen der Kunden dienlich ist. Die Apotheke zum Schwefelbad wird deshalb auch keine Filiale oder Kopie der Apotheke am St. Martins-Ring. Es handelt sich auch in Zukunft um zwei eigenständige Apotheken an zwei Standorten, die beide regional ausgerichtet sind und sich an den Bedürfnissen der Bevölkerung orientieren», sagt Marco Öhri.

## Willkommensaktionen und angepasste Öffnungszeiten im August

Das Team der Apotheke zum Schwefelbad wird in der Woche vom 9. bis 14. August für die Bevölkerung verschiedene Willkommensaktionen mit besonderen Angeboten durchführen. Des Weiteren werden die Öffnungszeiten der Apotheke ab der ersten Augustwoche ausgeweitet, um den Kundinnen und Kunden von Montag bis Samstag ganztags eine kompetente Anlaufstelle für alle Fragestellungen rund um die Gesundheit bieten zu können. «Wir freuen uns jetzt schon auf viele interessante Gespräche und persönliche Begegnungen.» Der Einladungsflyer mit dem Programm dieser «Willkommenswoche» wird Anfang August mit der Post den Haushaltungen in und um Sargans zugestellt.

## Gut betreut – eine Apotheke zum Wohlfühlen

«Es ist mir wichtig, dass die Kundschaft der Apotheke zum Schwefelbad weiterhin gut betreut ist und sich bei uns wohlfühlt. Die Apotheke soll eine erste Anlaufstelle sein für alle Fragen zu Gesundheit und Krankheit. Besonders am Herzen liegt mir die Zusammenarbeit mit den Ärzten und Gesundheitsdienstleistern der Region, um die Kundinnen und Kunden möglichst gut zu versorgen.»

## Samira Bonderer, eidg. dipl. Apothekerin

## EINE MEHR ALS 500-JÄHRIGE GESCHICHTE

Schwefelbad als Flurname und Badeinstitution hat in Sargans eine jahrhundertelange Tradition. Es ist 1484, also sogar schon acht Jahre vor der Entdeckung Amerikas durch Kolumbus, erstmals urkundlich erwähnt – im Frühneuhochdeutsch der damaligen Zeit als «schwäbelbad zu Sple». Das Schwefelbad war ein eidgenössisches Erblehen. Ein Landvogt verwaltete es im Namen der Eidgenossenschaft, und ein Bader oder Balbier hatte das Badehaus und vor allem das heilkräftige, schwefelhaltige Wasser gepachtet. Dieser stellte es wiederum den Badegästen entgeltlich zur Verfügung. Zum Erfolg des Schwefelbads trug aber nicht nur das Quellwasser bei, sondern auch die verkehrsgünstige Lage an bereits im 15. Jahrhundert bestehenden Durchgangsstrassen von Norden nach Süden sowie von Westen her.

Der auch «altes Haus» genannte Kernbau der heutigen Apotheke zum Schwefelbad gilt als eines der ältesten Sarganser Gebäude. Sein Ursprung liegt im Jahr 1506. Ab 1928 war im mehrfach erweiterten Haus der Gemischtwarenladen Anrig beheimatet, der sich später zu Drogerie und Reformhaus entwickelte, bevor die Familie Anrig 1978 die Apotheke eröffnete.



## Kontaktdaten

**Apotheke zum Schwefelbad**  
St. Gallerstrasse 1, 7320 Sargans  
Telefon: 081 720 00 00  
info@schwefelbad.ch  
www.schwefelbad.ch

## Neue Öffnungszeiten ab 1. August 2021

Montag bis Freitag: von 8 bis 12  
und von 13.30 bis 18.30 Uhr  
Samstag: von 8 bis 16 Uhr  
durchgehend

Bushaltestelle und Bahnhof  
befinden sich in Gehdistanz.



Das aufgestellte und fachkundige Team unter der Leitung der Apothekerinnen Ilona Heyne und Samira Bonderer (Vierte und Fünfte von links) kümmert sich um die Kundenanliegen und steht für eine hohe Beratungskompetenz.



Die eidg. dipl. Apothekerin Samira Bonderer (Zweite von links) zusammen mit der dipl. Apothekerin Ilona Heyne (Dritte von links) und den neuen Inhabern der Apotheke, Marco und Florentina Öhri.